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会⻑あいさつ 

WELCOME 

ビジターあいさつ

 
 

千歳ローターアクトクラブ  
会⻑ ⽯⿊ 哲也 
次年度会⻑ 仲山 未来 
 丹野 夏海 
 齋藤 麻紀 

 
会⻑ 坂井  治 

皆さん、こんばんは。 
さて、昭和 64 年つまり平成元年には何があったかおわかり
ですよね。ご存じのように天皇陛下が崩御された年です。 
私がかつて⻘年会議所の理事⻑をした年であり、⻘年会
議所の 40 数年の歴史の中、唯⼀新年交礼会がなかった
年でした。 
1999 年には、東海村の臨界事故が発⽣しました。 
この年は私が 1 回目の千歳セントラルロータリークラブの会
⻑の年でした。 
また、創⽴以来使っていた例会場がビートル 101 から日航
ホテルに移動しました。 
そして、今年 3 月 11 日に悲惨な東日本大震災が発⽣し、
原発事故は未だに収束の出口さえはっきりしていません。 
会場のホテルは、６月１日から「日航ホテル」ではなく「グラ
ンテラス千歳」に変わり、私の会⻑年度に定例会場を日航
ホテルに移し、私の 2 度目の会⻑年度に日航ホテルの名
称がなくなりました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
もちろん、私が組織のトップになったから日本の歴史に残る
大きな出来事が起き、千歳セントラルロータリークラブにとっ
ても大きな変化があったのではなく、たまたまそういう年に巡
り合ったのですが、私の⽣涯の中で大きな記憶に残る⼀年
間になりました。 
本日、ビジターで来て頂いている千歳ローターアクトクラブの
メンバーの皆さん、お疲れ様でした。 
先日 6 月 25 日には、当クラブのメンバーも参加させて頂き
ローターアクトの地区大会が開かれました。 
仕事の関係でまだ来られていませんが、仲山実⾏委員⻑
はとても頑張ったと思います。後で、直接ねぎらいの⾔葉を
掛けたいと思います。 
本年度は、メンバーの皆さんのご協⼒で20周年記念事業
も無事終了することができました。感謝致します。 
１年間、本当に皆さんにお世話になりました。 
ありがとうございました。 
 

 
 

千歳ローターアクトクラブ 会⻑ ⽯⿊ 哲也 様 
皆さん、こんばんは。 
先程、坂井会⻑からご紹介を頂きましたが、先日 6 月 25
日（土）に ANA クラウンプラザホテルにて、第 38 回ロータ
ーアクト地区大会が⾏われました。 
当日は 1 年間の活動報告や卒業式を⾏いました。 
卒業式に関しては、各クラブで趣向を凝らし、卒業⽣にむ
けてビデオレターを作成、また歌を唄うなど、いかに卒業⽣
の方の思い出に残してもらえるかということで執り⾏わせて
頂きました。本当に良い卒業式ができたと思います。 

例会出席状況 （2011 年 6 月 28 日） 
会員数 34 名 
会員出席者数 27 名 
欠席者数（内：無断欠席）  6（3）名 
出席率（前回例会）  79.41（70.58）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  4 名 
出席者数総計  31 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ   会⻑ 坂井 治 / 副会⻑ 彦坂忠人 / 幹事 佐々木俊哉 / 会報編集責任者 武田伸也 
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4 ホテルグランテラス千歳内  TEL･FAX.0123-26-5788  membership-office@ccrc.jp   http://www.ccrc.jp 

 



RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ  会報 第 973 号    2011 年 6 月 28 日（第 45 回例会）  

これが出来ましたのも
偏に親クラブ様のご協
⼒と温かいご⽀援があ
ったからだと思います。
本当にありがとうござい
ました。 
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ニコニコ BOX

幹事報告 

この場をお借りしまして、
感謝申し上げます。また引き続き千歳ローターアクトクラブ
を宜しくお願い申し上げます。 
 
千歳ローターアクトクラブ  副会⻑（次年度会⻑）仲山 未来 様 
皆さん、こんばんは。 
先日6 月25 日に執り
⾏われました地区大
会には、大勢の方々に
ご出席頂きまして、本
当にありがとうございま
した。

会⻑・幹事バッジ交換

 
無事、成功裏に終えることが出来ました。日頃からのセント
ラルの皆さま方のご教授があってのことと感謝しています。 
今は、無事に終えたことにホッとしておりますが、次年度が数
日後にスタート致します。会員数が卒業会員、退会者がお
りますので、総勢 7 名という少人数となってしまいます。次
年度は会⻑をお引き受けすることになりましたので、まずは
体制をしっかりと整えることが最初の仕事と考えています。
少人数ならばそれなりに結束を持ち進んで⾏かなければい
けません。と同時に会員増強に向け、提唱クラブの皆さま
方にも⼒強くご⽀援を頂きながら、1 人でも多くの仲間を集
っていきたいと思います。益々のご⽀援とご協⼒をお願い致
します。 
 
千歳ローターアクトクラブ 齋藤 麻紀 様 
こんばんは。 
会⻑、副会⻑と同じく、第 38 回地区大会にご協⼒を賜り
まして誠にありがとうございました。 
無事成功しましたのもロータリークラブの皆さんのお蔭です。
次年度もよろしくお願い致します。 
 
千歳ローターアクトクラブ 丹野 夏海 様 
皆さん、こんばんは。 
度重なりますが、先日の地区大会ご出席ありがとうございま
した。 
私事ではありますが、今年度末で千歳ローターアクトクラブ
を退会することになりました。特にセントラルの皆さまには、こ
れまで親交を深めさせて頂きました。感謝致します。 
これからも皆さんとのご縁があることを信じて、お会いできた
時にはお声を掛けてください。⻑い間お世話になりありがとう

ございました。 
 

 
幹事 佐々木 俊哉 

本日が最後の幹事報告となります。よろしくお願いします。 
 

 スカイ・ビア＆YOSAKOI祭実⾏委員会よりご案内と大
会役員の就任依頼が届きました。 
クラブの会⻑に顧問に就任頂きたいという要請に対し、
⽻⽣会⻑エレクトにお受け頂きました。 
就任期間 平成 23 年 7 月 1 日〜平成 24 年 3 月 31 日 
祭開催日 平成 23 年 7 月 16 日（土）〜18 日（月） 

 千歳ローターアクトクラブの⽯⿊会⻑より先程ご紹介が
ありましたが、6 月 25 日(土)に第 38 回地区大会が
⾏われました。当クラブからは 12 名が出席致しました。 

 東日本大震災に対する皆さんからの義援⾦ポストの⾦
額を集計致しました。 
6 月 21 日例会までの集計額は、26,272 円です。 
今後も継続して⾏って参りたいと思いますのでご協⼒を
お願い致します。 

 加藤正志会員、⾦山徹会員より退会届が提出されま
した。本来であれば理事会を通して退会となるのですが、
須藤次年度幹事と相談した結果、会⻑に了承を得た
上で受理致しました。6 月末日をもって退会とします。
事後報告となりますが、7 月の次年度理事会にて私か
らご説明させて頂きます。 
 

以上で幹事報告を終わります。1 年間、大変お世話になり
ました。ありがとうございました。 
 

 
 

 
 
 
 
 
 

佐々木幹事から須藤次年度幹事へ 坂井会⻑から⽻⽣次年度会⻑へ 
 

 
ニコニコ箱委員会 委員⻑ 羽芝 涼一 

⽻芝委員⻑をはじめ、ゴルフ⼊賞者の方々の他、多くの方
にニコニコして頂きました。ありがとうございます。(^^)v 
入口博美会員、羽芝涼一会員、彦坂忠人会員、柏田
欣也会員、加藤正志会員、古木克紀会員、土居栄治
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会員、今井章夫会員、佐々木俊哉会員、尾本眞二会
員、坂井治会員、手島和枝会員、田口廣会員、羽生有
三会員 
 
本日のニコニコ BOX 合計額 45,000 円 
今年度累計額 672,000 円 
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本日のプログラム  
「2010-2011 年度最終例会」 
担当 親睦活動委員会 委員⻑ 加藤 正志 
皆さん、こんばんは。 
先程、幹事からご紹介がありましたが、本日をもちまして退
会させて頂きます。今日は親睦活動委員⻑として最後の
務めをしっかり果たしたいと思います。宜しくお願い致しま
す。 
 
開会の挨拶 会⻑エレクト 羽生 有三 
千歳ローターアクトクラブの皆さん、今日はようこそお出で下
さいました。 
⽯⿊会⻑も大変素晴らしい挨拶でした。挨拶がここ1年の
間、とても上手になったと感じました。 
坂井年度を振り返りますと、⼀番大きな事業は何と⾔って
も 20 周年記念事業だと思います。坂井会⻑をはじめ⼊
口実⾏委員⻑の強⼒なリーダーシップの下、クラブが⼀致
団結した事業でした。これまでのセントラルの歴史の上で⼀
番団結して運営ができたのではないかと思っております。 
次年度会⻑をやらせて頂きますが、坂井年度に引き続き
全員野球でクラブを運営していきたいと思いますので、皆さ
んのご協⼒をよろしくお願い致します。 
坂井会⻑⼀年間お疲れ様でした。ご出席の皆さんのご健
康と千歳セントラルロータリークラブの益々の発展を祝して
乾杯！ 

 

親睦ゴルフ表彰 
14 名が参加しオークウッドゴルフクラブにて開催されました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
閉会の挨拶 直前会⻑ 高塚 信和 
今年度もいろいろなことがありました。 
坂井年度は創⽴ 20 周年という栄えある活動ができたので
はと思います。 
次年度の⽻⽣年度もいろいろな形で⾏動することがあると

優勝 加藤正志 会員 
準優勝 手島和枝 会員 
第 3 位 彦坂忠人 会員 
第 4 位 柏田欣也 会員 
第 5 位 ⼊口博美 会員 
第 7 位 ⽻⽣有三 会員 
第 10 位 坂井治 会員 
BM 賞 高塚信和 会員 
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思います。⽻⽣さんはおそらく歴史に残る⾏動をして頂ける
ことと期待しています。 

 SCHEDULE 

☆新年度のスタートです。宜しくお願いします！

7 月 5 日 

★通常夜間例会「クラブ協議会/各理事の指
針・年度計画の発表」 
※発表者 ⽻⽣会⻑、柏田副会⻑、須藤幹
事、彦坂会⻑エレクト、土居会計、佐々木俊英
副幹事、坂井直前会⻑［担当/須藤幹事］ 

7 月 12 日 

通常例会「各実⾏委員会・各担当委員会 年
度計画の発表」 
※発表者 ⽻芝エコプロジェクト委員⻑、高塚ふ
れあい農園委員⻑(空港募⾦・友好クラブ)、
佐々木俊哉緑化保全推進委員⻑、田口WCS
プロジェクト委員⻑(国際奉仕)、中村 SAA、福
田ニコニコ箱委員⻑(新世代・ローターアクト)、
井上親睦活動委員⻑、尾本出席委員⻑、坂
井会員増強･維持委員⻑、加藤晶啓社会奉
仕･地域活動委員⻑、鈴木職業奉仕委員⻑
[担当/須藤幹事] 

7 月 19 日 ★親睦夜間例会｢ザ・テラス 〜梅尾道議を囲
み〜｣ [担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)]

7 月 26 日 移動例会「ふれあい農園」 
[担当/ふれあい農園実⾏委員会(高塚員⻑)] 

☆8 月は、会員増強及び拡大月間です。

8 月 2 日 

★通常夜間例会「クラブ協議/会員増強と拡
大」 
[担当/会員増強･維持委員会(坂井委員⻑)、
須藤幹事] 

8 月 9 日 通常例会「未定」[担当/ロータリー情報委員会
(⽩木委員⻑)] 

8 月 16 日 ★移動親睦夜間例会「レストランインター」 [担
当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 

8 月 23 日 移動例会｢ふれあい農園・収穫祭｣ [担当/ふれ
あい農園実⾏委員会(高塚委員⻑)] 

8 月 30 日 休月末会 
☆9 月は、新世代のための月間です。

9 月 6 日 
★通常夜間例会「クラブ協議/未定」
[担当/新世代・ローターアクト委員会(福田委員
⻑)、須藤幹事] 

9 月 13 日 移動例会｢ふれあい農園｣ [担当/ふれあい農園
実⾏委員会(高塚委員⻑)] 

9 月 20 日 ★親睦夜間例会｢未定｣ [担当/親睦活動委
員会(井上委員⻑)] 

9 月 27 日 

移動例会｢⽀笏湖周辺・復興の森づくり｣＆親
睦野外バーベキュー会 [担当/緑化保全推進
実⾏委員会(佐々木俊哉委員⻑)、親睦活動
委員会(井上委員⻑)] 

☆10 月は、職業奉仕月間・米山月間です。

10 月 4 日 ★通常夜間例会「クラブ協議/未定」 [担当/
職業奉仕委員会(鈴木委員⻑)、須藤幹事] 

10 月 11 日 移動例会｢ふれあい農園｣ [担当/ふれあい農園
実⾏委員会(高塚委員⻑)] 

今年度から次年度へ期待をこめて 万歳！ 

 
 
去る４月 16 日から４月
18 日にかけ、岩⾒沢ロー
タリークラブでは、東日本
大震災により甚大な被害
を受けた東北地方の被災
者に対し、身の回りのモノ
全てを失い、避難所⽣活
を強いられている被災者の方々に対し、⽣活の足となる自
転⾞を送る⽀援事業を⾏いました。岩⾒沢ロータリークラブ
の社会奉仕事業予算及び会員の寄付により、中古自転
⾞ 100 台を調達・整備し、被災地の⽀援物資受⼊窓口
である第 2520 地区、久慈ロータリークラブと大船渡⻄ロー
タリークラブを通して、野田村と大船渡市へ輸送して参りま
した。輸送は４ｔトラック２台に 100 台の自転⾞を積み
込み、谷口弘社会奉仕委員⻑と⻄方洋昭親睦活動委
員⻑、運転手２名により現地受⼊窓口となっているロータ
リークラブへと運びました。出発は４月16日午後６時に岩
⾒沢のホテルサンプラザ前にて壮⾏会を⾏い出発し、翌４
月 17 日午前中に久慈市に午後から大船渡市に、それぞ
れ 50 台ずつの自転⾞を届け、翌４月 18 日には岩⾒沢
に戻る⾏程で⾏いました。 
久慈市到着後、無事 50 台の自転⾞を下ろし、久慈ロー
タリークラブの日當(ひなた)会⻑と岩⾒沢ロータリークラブの
谷口社会奉仕委員⻑がバナーを交換しました。 
大船渡市では大船渡市教育委員会が受け⼊れして頂き、
無事50 台の自転⾞を下ろし、大船渡⻄ロータリークラブの
新沼会⻑と⼀緒に記念撮影、その後、大船渡⻄ロータリ
ークラブのメンバーに案内して頂き、被災地の状況を⾒て
回りましたが、あまりの被害の大きさに⾔葉を失いました。 

NEWS & TOPICS 

 


